
第９回 定例役員会 

令和 6 年 2 月 17 日（土） 

16：00～ 市立公民館 講座 2 

以下敬称略 

 

出席 中原会長、中島副会長、森副会長、大久保書記、瀧書記、尾野会計、古谷会計 

城津幹事、寺井幹事 

 

欠席 桶谷副会長、中田副会長、小川幹事、國中幹事、齋藤幹事、関本幹事、近森幹事 

野崎顧問会計監査 

 

【本日の資料】 

①新年度役員さん向け資料 

②あて職リスト 

③市 P 協議会規則改正案比較表 

④今年度決算報告（仮） 

⑤来年度予算書（案） 

⑥来年度事業計画（案） 

⑦府 P より広報紙コンクールについて 

 

1．岸和田市 PTA 研修会について 

 本日は研修会お疲れさまでした。 

 アンケートは集計し、後日共有します！ 

  当日参加者は 27 名でした。 

 

２．新旧役員会に向けて 

 新年度役員候補者の方に向け、今月中に案内を送付したいです。 

 

・新旧役員会の日程はいつにしますか？（毎年４月の土曜日、13 時～で開催しています） 

  令和６年 4 月 13 日（土）13 時～ 

  場所は市立公民館（堺町 1-1）4 階多目的ホールです。 

 

 ・新年度役員さんへの案内時お渡しする資料の確認をお願いします。 

  資料①参照 

  市 PTA 協議会の役割を、事務局が具体的にまとめてくれた冊子です。冊子は令和 6 年

度新役員さんの自宅と、各学校園へ一部ずつ郵送することになりました。（学校園へは

データでも送付します） 

内容についての不明点があれば、事務局である生涯学習課へ問い合わせいただけるよう

に添え書きをつけることとしました。 

市 PTA 役員は輪番制であることから、学校園としても引継ぎが難しい点が多々あった

かと思います。本冊子を学校園の PTA 担当の先生方で共有し、市 PTA 役員となった

保護者と協力して単位 PTA の活動に役立てていただけれればと思います。 

 



 ・あて職について 

  資料②参照。色がついていないものは未検討分です。 

  ④安全なまちづくり協議会委員→警察へ問い合わせたところ開催の予定は今のところ

ないが、枠は残して欲しいということでした。あて職リストからは削除し、依頼があっ

た際にはその年度の会長へ相談とします。 

  ⑨学校支援地域本部実行委員会委員→学校教育課の方に役員会に出席していただいて

相談します。 

  ⑩放課後子ども教室運営委員会委員→学校教育課の方に役員会に出席していただいて

相談します。 

  ⑬岸和田市学校給食食物アレルギー対応委員会委員→本委員会の保護者枠は 2 名（食

物アレルギーのある子どもを持つ保護者 1 名、食物アレルギーのない子どもを持つ保

護者 1 名）となっている。市 PTA 役員からはアレルギーのない子どもを持つ保護者枠

で参加。保護者の視点からの意見も必要な場と考える為、今後も残そうということにな

りました。 

  ⑭チビッコホーム意見交換会委員→今後の開催は未定とのことなので、あて職リストか

らは削除し、依頼があった時にその年度の役員へ相談とします。 

  ⑰ボランティアセンター運営委員会委員→3 月役員会で検討します。 

  ⑱岸和田市防災会議委員→令和 5 年度は開催なし。あて職リストから削除し、依頼が

あった時にその年度の役員へ相談とします。 

 

３．総会に向けて  

 日時：5/17（金）19 時～20 時  総会（受付 18 時半～）※役員集合は 18 時 

          20 時～21 時 懇親会 

 

 【総会で諮る内容について】 

・市 P 規則について 

 資料③参照。 

 基本的には資料③のとおりで提案予定だが、相談役の位置づけを再度検討。 

 

・来年度予算について 

 資料④、⑤参照。 

※事業費、積立金について特に検討お願いしたいです。 

コロナの影響で、数年に渡って使い道がないままに繰り越されてきた予算があります。

また、来年度以降、条件に満たないため岸和田市へ補助金（24 万円）申請を行わない

予定です。繰越金はその不足分に充て、4 年ほどを目処に残高を適正なものにしようと

いうことになりました。 

 

 

・来年度事業計画について 

 資料⑥参照。 

 本会主催事業について、市 P 研修会、市 P 大会は時期を 11 月か 2 月で固定。 

 子どもの見守り事業は各単位PTAで行ってくださっているものなので市P行事として

は掲載しない。 

 



 

【来賓依頼について】 

・市長、議長、教育長、育成 3 団体会長を来賓として毎年出席依頼しています。 

 変更なしでよろしいでしょうか？ 

 →変更なしで依頼をお願いします。 

 

・来賓挨拶は例年市長、教育長からお願いしています。 

 こちらも変更なしで依頼してよろしいでしょうか？ 

 →変更なしで依頼をお願いします。 

 

【活動方針について】 

 市 P では総会の時に活動方針を読み上げています。 

 内容は以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 過去、市 P 大会で大会スローガンとして作ったものを翌年の活動方針として掲げるよ

うな流れがあったようで、当時は毎年スローガンを考えていたみたいですが、コロナの

影響や市 P 大会の内容が変わったこともあり令和元年から変更なしです。 

  

 活動方針はどうしましょうか？ 

  →次回役員会までに各自で検討してみることになりました。 

  

４．今後の行事日程について 

・2/25（日）14 時～ きしわだマッチングマーケット＠浪切ホール 4 階特別会議室 

            ※中原会長、古谷会計、大久保書記参加してくれます。 

・3/9（土）14 時～16 時半 市町村 PTA 会長連絡会＠たかつガーデン 

               ※中原会長参加してくれます。 

 

５．その他 

・府Ｐ事業の一つとして広報紙コンクールの案内が届いています。 

資料⑦参照。 

  各単位 PTA へは逓送便で送付済。 

 →岸和田市 PTA 協議会は不参加 

・あて職から報告があればお願いします。 

 〇中原会長 令和 6 年度に幼稚園枠で市 PTA 役員の輪番となっている、天神山幼稚園の

保護者より相談がありました。来年度の天神山幼稚園の園児数は６名で、そ

の中から役員を選出することは厳しいとのこと。岸和田市内のどの幼稚園も

似通った状況であり、なんとか６名の中から選出して欲しい旨を伝えました。

現在はこども園への移行期にあり、完全移行まで幼稚園保護者が抱え続ける

問題であるということは共有しておきたいです。 

レッツエンジョイ！ いつも笑顔！ 私の学校！ 

①みんなが楽しい PTA 活動を次につなげる 

②いつも笑顔があふれる学校を目指す 

③わたしの学校として誇りを持つ 

 



 

 〇寺井幹事 岸和田市学校給食食物アレルギー対応委員会委員に出席しました。岸和田市

の小学校では入学前と入学後の二度、食物アレルギーについてのアンケート

提出があります。入学前アンケートには入学以前に見られていたアレルギー

症状（その時点で症状が出なくなり診断を取り下げられている症状も含む）

について記入する欄があり、入学後アンケートでは入学時に継続しているア

レルギー症状を記入することになっています。保護者としては入学時には見

られていない症状でもいつ再発するかわからないという点や、入学前アンケ

ートで記入欄があるという点から、過去のことであっても情報として共有し

て役立ててもらいたい気持ちがあります。しかし学校側は過去に見られてい

た症状全てを把握して対応することは、現実的に難しいということでした。

対応策として、新たに委員会を立ち上げて対策を検討していく動きになって

います。 

        

次回定例役員会 ３ 月 15 日（金）19 : 00 ～  

opsol 福祉総合センター 3 階 交流室 


